
   Centre Equestre L’Etalon   
   

      Hameau de Clarafond 

        73420 DRUMETTAZ CLARAFOND 

 ASSEMBLEE GENERALE du 13 décembre 2018 

 

 
Ordre du jour : 

• Bilan de l’année : rapports moral/activités & financier 

• Renouvellement  du conseil d’administration 

• Election des membres du bureau par le nouveau conseil 

d’administration. 

• Questions diverses 

 
 

Préambule :  

Le centre équestre l’Etalon est une association affiliée à la Fédération Française 

d’équitation. 

De par ses statuts, elle doit être administrée par un conseil d’administration 

(minimum 6 membres) élu pour 4 ans. Ce dernier choisit un bureau constitué d’un 

président, un vice président, un secrétaire et un trésorier. Elle salarie 3 personnes : 

2 moniteurs à temps complet et une élève en formation Monitorat. 

 

Contexte :  

Le conseil d’administration ainsi que les membres du bureau doivent être réélus 

cette année. Le Quorum n’ayant pas été atteint lors de l’AG du 11 novembre 2018, 

ceci  est  la  2nde Assemblée Générale.  

 
---------------------------------------------------------------------------- 

Rapport Financier 2017: 

Chiffre d’affaire HT de ~ 168k€ avec 1 résultat net comptable de -2.4 k€ 

 



Rapport moral et d’activité : 

• Nombre de licenciés  

 2017 2018 

CE l’Etalon 226 200 

Savoie 3722 3556 

 

A  ce jour 185 licences enregistrées pour 2019 

Depuis 2012, le nombre de licenciés à la FFE diminue chaque année en France 

La baisse du nombre de licenciés du club est  > à celle vue  en Savoie.  

Le taux de fidélité au club est légèrement > à la Savoie (61% vs 57.5%) 
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Par contre baisse du nombre des nouveaux arrivants (1ère  licence) 

    * Public du Club : 81 enfants (0-12 ans),  59 ado (13-18ans) et 60 adultes 

  

 * Salariés : 

• 1 moniteur + 1 élève en formation monitorat 

• 1 moniteur (trice) en cours de recrutement (7 candidatures dont 3 

rencontrées) 



 *  Chevaux et poneys :   

Un manque de chevaux pour club 1 et club élite se fait ressentir car peu de 

chevaux formés actuellement pour ce type d'épreuves. L'association va peut être 

devoir en acheter elle même. 

• Départ de : Lyatus, Pedro, Astuce  (sans en être infomés). 

• Arrivée de: Eno, Defi , Calimero, ... 

 * Activités club : 

• Cours, stages, écoles, passage galop, 

•  Balades journée bien remplies par les adultes et ados sauf pour les 

enfants 

• Concours intermembre bien suvis 

• Nouveau: formation Animateur Poney bénévole pour 2 personnes 

 * Concours :  

  * Participations du club en compétition officielle FFE en 2018  

- 13 concours  avec  3 épreuves Prépa, 44 épreuves Club, 14 

épreuves Poney  

- Engagements 2018 : Les cavaliers du club se sont engagés 307 

fois.   

                         Résultats 2018  

Discipline  Division  Part.  1er Quart  Vict.  

CSO  Prépa  5  2  2  

CSO  Club  194  31  2  

CSO  Poney  41  6  1  

CCE  Club  11  1  1  

CCE  Poney  5  2  1  

Dressage  Club  20  0  0  

Derby Cross  Club  31  7  2  
  

   * Concours de dressage  avec challenge 

  * Concours de club le 12 Mai 2019 à la salle polyvalente : l'ancien sable 

de la carrière pourra être instellé sur le pré du haut pour le paddock 



* les activités de début d'année 2019 seront à l'étude selon les souhaits de 

cavaliers : complet, CSO , derby ....Une réunion sera programmée pour en 

discuter entre les cavaliers. 

 

Travaux : 

- les devis de la carrière on été faits . Ils sont à revérifier pour le détail des 

opérations (bonne qualité ). 

- des barrières supplémentaires sont à poser sur la plateforme de pansage 

des poneys. Une barre plus basse ou un garde corps ou un grillage rigide 

sont autant de possibilités pour éviter les chutes des plus petits sur la 

route. 

- des obstacles de cross seront installés au pré des indiens 

- le terre plein entre les stales poneys sera nivelé. 

 

Nouvelle entente avec le propriétaire Hervé Vidal 

Suite au souhait d'Hervé de réduire ses activités, une réunion sera fixée 

avec lui pour connaitre ses projets quant à la gestion du club : fin 

d'activité ? vente ? location ? 

Un contrat sera peut être nécessaire pour la locations des installations et 

des chevaux . 

Les nouveaux membres du bureau élu seront chargés de mettre en place 

tous ces changements. 

 

            Renouvellement du conseil D’administration  

 L'ancien bureau arrivant à son terme un nouveau bureau doit être 

 réélu. 

12 Personnes de plus de 16 ans et membre du club souhaitent être membres de 

l'association : 



- Isabelle DIVET    - Catherine LOISON 

- Brigitte LONG    - Sophie MOREAU 

- Jessica LABORDE   - Christelle POINGT 

- Johanna GUERTON   - Marine ALESSANDRI   

- Frédérique TASSET   - Stéphanie BASIN   

- Christine LEPOIRE   - Thierry MARMONNIER 

Les 12 personnes sont élues à l'unanimité. 

Election des Membres du bureau 

Président : Catherine LOISON 

Vice présidente  : Sophie MOREAU 

Trésorière : Isabelle DRIVET   

Trésorière Adjointe : Frédérique TASSET 

Secrétaire :  Brigite LONG 

Secrétaire adjointe  : Marine ALESSANDRI 

 

Une liste des commissions: travaux d’aménagement, Concours, Activité inter 

membre, Buvette, Communication (gestion du site et facebook), Fashion  

(blouson, polo du club, etc), ... sera établi lors des futures réunions. 

    FIN DE SEANCE  22H30 

    La secrétaire  Brigitte LONG 

 
Prochaine réunion fixée au Vendredi 11 Janvier 2019 à 19h45 
 


